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PROTOKOLL DER 1. FIAP HAUPTVERSAMMLUNG  

WIEN – ÖSTERREICH, 28. NOVEMBER 2015 

 

EINMALIGE SITZUNG : Samstag, 28. November 2015 

 

1) OFFIZIELLE ERÖFFNUNG DER HAUPTVERSAMMLUNG 

Der Präsident Herr Riccardo Busi, begrüsst alle Teilnehmer der 1. Hauptversammlung. 

 

2) BEGINN DER ADMINISTRATIVEN SITZUNGEN  

Der Präsident Riccardo Busi erinnert die Delegierten an die Bedeutung der 1. Hauptversammlung gemäss den 

neuen Statuten der FIAP.  

 

3) AUFRUF DER DELEGIERTEN 

Der Generalsekretär, Herr Ioannis Lykouris, fordert die Delegierten zur Unterzeichnung der Anwesenheitsliste auf, 

bevor er ihnen die Abstimmungskarten für ihr Land und für die eventuellen Prokura überreicht.  

Die anwesenden bzw. repräsentierten Länder sind: Andorra, Argentinien, Weißrussland, Belgien, Bosnien 

Herzegowina, Chili, Dänemark, Deutschland, Fyrom, Griechenland, Großbritannien, Indonesien, Italien, Japan, 

Luxemburg, Macao, Malta, Niederlande, Norwegen, Österreich, Polen, San Marino, Schottland, Serbien, Singapur, 

Slowakei, Slowenien, Schweiz, Tschechische Republik, Vereinte Arabische Emirate und Wales. 

 

4) WAHL DER STIMMENZÄHLER 

Die Herren Joan Burgues (FIAP Vize-Präsident) und Kurt Batschinski (FIAP Präsidiumsmitglied) werden für die 

Dauer der Hauptversammlung zu Stimmenzählern ernannt. 

 

5) BESTÄTIGUNG DES VORHERGEHENDEN PROTOKOLLS  

Das Protokoll der satzungsgemäßen Hauptversammlung der FIAP in der Türkei wird einstimmig angenommen.  

 

6) BERICHT DES PRÄSIDENTEN 

Riccardo Busi präsentiert seinen Bericht und betont, dass diese erste, gemäß den neuen Statuten der FIAP 

ausgerichtete Hauptversammlung den operationellen Mitglieder mehr Möglichkeiten bietet, um an den wichtigen 

Entscheidungen des Verbandes teilzuhaben. 

Er fasst die wichtigsten Begebenheiten des vergangenen Jahre zusammen, darunter die Bildung der FIAP nach 

luxemburgischem Gesetz, die Eröffnung neuer Ausstellungszentren, die Schaffung neuer FIAP Dienste. Er hebt die 

hohe Zahl von Teilnehmern am letzten Weltcup für die Klubs hervor (fast 200) und den Erfolg des Fotomeetings in 

Kuba. Abschließend betont er, wie wichtig es ist, dass die Mitglieder der FIAP mehr mit der FIAP zusammenarbeiten 

und am Wachstum der FIAP in der Welt mitarbeiten, damit so die Sichtbarkeit der FIAP erhöht wird. Der vollständige 

Text befindet sich im Bericht von Wien, der schon vom Generalsekretär versendet wurde (INFO 027/2015). 

 

7) BERICHT DES GENERALSEKRETÄRS 

Herr Ioannis LUKOURIS dankt dem Schatzmeister für seinen Einsatz bei der Organisation der Hauptversammlung in 

Wien. Anschließend spricht er über die wichtigsten Punkte und besonders die Tatsache, dass einige wenige Liaison 

Officers nicht zufriedenstellend oder effizient arbeiten, was viele Probleme für uns Fotografen aufwirft. 

Weiterhin lässt die Tatsache, dass die rote Liste aus legalen Gründen aufgehoben wurde, den Betrügern freien 

Raum.  Dies zwingt die FIAP, neue Regeln vorzuschlagen. Er betont, dass das Präsidium immer bereit ist, die 

Kommentare der operationellen Mitglieder anzuhören und die FIAP Regeln gemäß ihrer Bedürfnisse anzupassen. 

Abschließend präsentiert er das neue Dossier FIAP in elektronischer Form, verfügbar für PC und Mac und ebenfalls 

für Mobiltelefone. Das neue Dossier wird ständig aktualisiert und gibt den Benutzern die Möglichkeit, Informationen 
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zu recherchieren, herunterzuladen oder sogar auszudrucken. Der vollständige Text befindet sich im Bericht von 

Wien, der schon vom Generalsekretär versendet wurde (INFO 027/2015) 

 

8) BEITRITT OPERATIONELLER MITGLIEDER 

Die Hauptversammlung bestätig einstimmig den Status der "Photographic Society of Myanmar" als Operationelles 

Mitglied. Die "Photograpic Society of Myanmar" hatte zuvor ihre Kandidatur präsentiert und war vom Präsidium als 

provisorisches Mitglied aufgenommen worden. 

 

9) BERICHT DES SCHATZMEISTERS FÜR 2014 ET 2015  

Der Schatzmeister der FIAP, Herbert Gmeiner, berichtet, dass die Konten in 2014 positiv sind und vergleichbar mit 

denen von 2013, mit einem Wachstum der Aktiva. Er präsentiert ebenfalls die Konten mit Stand November 2015. 

 

10) BERICHT DER KASSENPRÜFER 

Der Bericht der Kassenprüfer über die Konten von 2014 wird verlesen. 

 

11) BUDGETPROJEKT 2015-2016  

Der Schatzmeister Herbert GMEINER präsentiert das Budgetprojekt für 2015 und 2015 

 

12) BESTÄTIGUNG DER KASSENBERICHTE 

Die Delegierten der Hauptversammlung bestätigen einstimmig die Kassenberichte.  

 

13) BERICHT DES PRÄSIDIUMS ÜBER DIE ENTWICKLUNG DER AKTIVITÄTEN 

Das Präsidium stellt seinen Bericht über die Entwicklung der Aktivitäten vor. Anschließend wird über die Effizienz der 

neuen "Auszeichnungsregelung" diskutiert und es gibt einen Meinungsaustausch. Das Präsidium nimmt die 

Kommentare der operationellen Mitglieder entgegen. 

 

14) TÄTIGKEITSBERICHTE DER DIREKTOREN DER FIAP DIENSTE 

Präsentation des Berichts über die verschiedenen von den Direktoren der FIAP Dienste entwickelten Aktivitäten. 

 

15) BESTÄTIGUNG DER GESCHÄFTSFÜHRUNG DES PRÄSIDIUMS UND DER DIREKTOREN DER FIAP 

DIENSTE 

Die Geschäftsführung des Präsidiums und der Tätigkeitsbericht der Direktoren der FIAP Dienste wird von der den 
Delegierten der Hauptversammlung bestätigt.  
 
16) FESTSETZUNG DER KOSTEN FÜR 2016  

Herbert GMEINER macht den Vorschlag, die Höhe der Mitgliedsbeiträge in 2016  beizubehalten. Dieser Vorschlag 
wird einstimmig angenommen. 
 

17) ERNENNUNG ZWEIER KASSENPRÜFER 

Die Entscheidung, die Kassenprüfer von letztem Jahr zu behalten, wird von der Hauptversammlung einstimmig 
angenommen.  
 
18) FRAGEN DER OPERATIONELLEN MITGLIEDER 

Der Delegierte Sloweniens, Herr Vasja Doberlet erwähnt, dass er eine Qualitätsminderung im Zusammenhang mit 
dem maximalen Prozentsatz von Annahmen für Auszeichnungen festgestellt hat. Seiner Ansicht nach führt dies zu 
einer Entwertung der FIAP Salons und dies sollte nicht zugelassen werden. Der Delegierte des tschechischen 
Verbandes, Herr Garik Avanesian, ist anderer Meinung. Die Delegierte Polens, Frau Dorota Kycia, schlägt Vermerke 
auf der Life Card vor sowie die Möglichkeit, den Inhabern von Life Cards in ausgewählten Museen und Gallerien 
kostenfreie Besuche zu gestatten.  
 
19) ABSCHLUSS DER ADMINISTRATIVEN SITZUNG DER 1. HAUPTVERSAMMLUNG DER FIAP  

Der Präsident bedankt sich bei allen Delegierten für die konstruktive Zusammenarbeit und freut sich darauf, sie im 

nächsten Sommer in Seoul in Südkorea wiederzusehen.  

 

Athen, 24 Januar 2016                                           Ioannis LYKOURIS 

 

                  Verfasser des Protokolls 


